250,000 240,000 230,000

220.000

210,000

200,000

190,000

180,000 170,000 160,000 150.000

5月

基幹バス12路線の

総利用者数

地域バス14路線の

総利用者数

6月

7月

8月

9月

平成30年度

255万6,698人

26万5,155人

10月 11月

12月

97,

10,

1月

2月

前年度比

603人増

342人減

3月

←H27

←H28

-H29

ムページをご覧ください

豊田市基幹バス利用状況

1 1 E

日 ◆豊田市日之出町一-六-六日本共産党豊田市委員会

ス利用 C 力6千7百人 続 増 加

加となりました。 698人で、 30年度利用状況が、 6 れました。 総利用者数は、255万6 03人 (+4, 基幹バス・地域バスの平成 基幹バス12路線 前年度比97, 0 % 公表さ の増

平成20年度の2,1倍においてんバス利用者は

増加しました。 均利用者数 度の実績(120万2, 人) と比較して、 公表を開始した平成20年 7, 1日当たりの平 約 2, 005人。 1倍に 3 4 7 利

> 豊田東環状線」「保見・豊田線 利用者増に影響しています。 路線の運行が始まったことも 0月にはおいでんバスで代替 9月末で廃止されましたが、 バスの東山住宅線、 でした。平成30年度は、名鉄 用者の多い基幹バスは 九久平線が 一土橋 1

増加しました。 年度の実績 した。 ナス3, 域バスは、 人)と比較して、 前年度比10, 者数は、26万5,155人で、 れあいバス) (松平ともえ号)」でした。 (ふじバス) 地域バス14地域の総利用 公表を開始した平成20 8 % (22万9, 「高岡地域バス(ふ の減少となりま 342人 (マイ 利用者の多い地 「藤岡地域バス 「松平地域バ 約 1, 1 倍 に 9 4 7

求められます。 進として乗車補助 を市 ました。今後、 玄関口バスがスタートしまし て位置付けられ、 ス路線の拡充や、 本共産党市 それを契機に生活交通とし その後も、 今から20年も前 議会で取り上げ続けてき いて市議会で提案したの 議団が公共バス 利用しやすい 公共交通の拡充 バ 制度などが 中心市街地 ス利用の促 でした

指して、 中学校でのエアコン稼働を 田市は、 小中学校ともに工事が順 設置工事を進めて

今年7月から

の

ま

先

ľ

働

V

ま

普通教室と特別教室ほか きます。 1日から順次、 18日から、 施して、最も早い学校では6月 月 わる見込みであることを1 校の配膳室を除く) 調に進み、6月中にはすべての

今後は学校ごとに検査を実

遅い学校でも7月

稼働を始めて

公表しました。

くりかえし提住民と力あわ せて

議会で、 しました。 のエアコン 田市は2017年12月 小中学校の普通教室へ 設置の方向性を 示



工

ーアコン

設置を含む学校施

課の担当者に、

普通教

大村よしのり前

市議

は 昨

だと、 教室へのエアコン設置が必要 年6月議会以降くり返し、 0 続けてきました。 大村・根本両市 現場の要望を基に提起を 議が 1 9 普 9 8

エアコン整備数

に設置が終

(中学

設置教室は 2250 室 (普通教室 1516 室、特別教室ほか 734 室) ・小学校 75 校 1514 室(普通教室 1079 室、特別教室ほか 435 室)

・中学校 28 校 736 室 (普通教室 437 室、特別教室ほか 299 室) ※特別教室ほかとは……理科室、家庭科室、音楽室、技術 科室、美術室、図工室、少人数学級、配膳室

約 69 億円(うち文部科学省臨時特例交付金が約 12 億円)

求めました。

公立保育

所の

基準を上回って

対策として期待

企業主導型保

に対し、

待機児



を紹介します。 根本みはる市議がおこなった6月議会の一般質問その②の内容

認め、 おいて、 審査、 足しているのではないか。」 すべく量的拡充に重きを置く の報告で 保育事業についての検討委員会 今年3月、内閣府が企業主導型 の確保が懸念されています。 無償化の対象に認可外施設も 子ども・子育て支援法では、 る改正子ども・子育て支援法 方、 その結果、 成立しました。改定された 幼児教育・保育を無償化す 実施機関が行う事前の 保育士の処遇改善、 開設後の指導監査等に 保育の質の視点が不 存機児童対策へ貢献 設置者の財務基

> れず、 どと指摘されています。 ながったのではないか。 や保育士の確保が円滑に行わ 施設があり、入所児童の確保 通しが甘いままに開設された が 脆弱であったり、 定員割れ、 休止等に 経営見 な つ

5年間無償を認めるのか最低基準を満たさない施設も

是正を求めたのに対し、「指導 5年間対象とするのか」と、 無償化の対象とされます。 本市議は を満たさない施設も「5年間 支援法では、 改定された子ども・子育て 「このような施設も 認可の最低基準 が答弁されまし 根

が中止の意見を

中、 る 参議院選挙が目前に迫る 「11区宣伝キャラバン」 日本共産党の政策を訴え 消費稅 10% **岡** が、







みよしで訴える支部のみなさん



----本多のぶひろ 党市事務局長



根本みはる 豊田市議会議員





参院愛知選挙区予定候補 すやま初美

器 廃絶の

源が、

消費税頼みでは、

問題 財

消費税ですので、

無償化の

のし掛かります。

低所得世帯

ほど負担の重い逆進性を持つ

から消費税増税の負担は重く 段階的に設定されていること 保育料はすでに所得に応じて 無償化される世帯は限られて

また、

今回の無償化では、

被爆者が呼びかける国



増税に中止の意見を上げるよ

らない財源を求め、

消費税の

すならば、

消費税の増税に頼

保育の質の確保を目指

う求めました。

松坂屋前デッキ

主催:豊田地域原水協



生活相談 おこなっています